

Dr. Andrés Chabriglón
ABOGADO

Abogado del F. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Nález, Gibaja, Martínez y Cia
Estudio—CALLE CORDOBA Y JUNIN
POSADAS MISIONES

REDACCIÓN

Colonia para niños débiles

En la ciudad de Santa Fe, existe desde hace algún tiempo una sociedad denominada «Amigos de la Infancia», cuyo objeto es velar por los niños débiles y enfermos. Recientemente la institución aludida estableció una colonia de vacaciones en el pueblo de Cordoba de la misma provincia a donde ha enviado un contingente de 25 niños débiles de los que concurren a las Escuelas fiscales. La Sociedad de «Amigos de la Infancia», al reseñar en un breve informe parte de su obra, dice que debido a tirantes económicos no puede realizar ampliamente su misión, pues, consigna con objeto de recabar, una ayuda más eficaz de parte del gobierno y del pueblo, que solo en la capital santafesina concurren a las Escuelas 2.000 niños ganglionares y anémicos. La protección a los niños pobres en la forma que la practica la institución nombrada, debe considerarse como una de las obras más humanas, pues es sabido el porcentaje enorme de niños que sucumben a causa de necesidades y deficiencias fisiológicas, que la falta de medios les impide combatir. Aquí mismo entre nosotros, la fundación de una sociedad que tuviera los mismos ideales que la de «Amigos de la Infancia», aportaría considerables beneficios, y salvaría de una muerte prematura a multitud de inocentes criaturas que más tarde podrían ser útiles a la patria.

Hay que pensar que ningún dinero será mejor empleado que el destinado a ayudar a los niños débiles, castigados injustamente por la deficiencia de una mala organización social. Nosotros que invariablemente en la norma trazada siempre hemos auspiciado todas las iniciativas y empresas con fines humanitarios, dejamos apuntada la labor de la referida sociedad santafesina por si pudiese servir de estímulo para fundar aquí una similar a aquella. Sería una de las mejores labores patrióticos y humanitarias, que afirmarían una vez más las tendencias filantrópicas del vecindario de esta capital.

Respecto a algunas publicaciones
Sobre la lepra en Misiones

LOS diarios locales de los últimos días, han tocado una vez más el discutido asunto de la tras-

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos TÓNICO PATICOD JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

misión y profilaxis de la lepra, afirmando una de esas cosas que en nuestro territorio se está extendiendo rápidamente el mal y reclamando medidas urgentes de intervención.

La información, que desde luego ha tenido su repercusión en un órgano de la prensa metropolitana, ha de producir alguna alarma en la población, que es fácilmente impresionable, más quizás por el movimiento que se le ha dado que por el peligro inmediato de la enfermedad denunciada. No discutiremos la facilidad de transmisión de la lepra, ni enumeraremos los medios por los cuales se realiza, pero anotaremos esta proposición de los doctores Penna y Farini que «la lepra es la menos contagiosa de todas las enfermedades, consideradas como transmisibles», (Penna y Farini—Comunicación a la conferencia sobre la lepra) abonada por este hecho, de que a pesar de haber sido caracterizada en estado endémico en el país, por los primeros conquistadores no se ha tenido jamás una epidemia. Desde aquella época hasta la reunión de la primera conferencia de la lepra (Noviembre de 1906) en toda la República se registraron 724 leproso.

La alarma estaría justificada si la lepra, hoy en estado de epidemia reducida a un limitado número de casos, hubiera pasado a la forma epidémica, adquiriendo una extensión rápida y progresiva, o por la penetración en el Territorio, de los focos leprogenos que le rodean, de un número tal de estos enfermos que hiciese temible la propagación de este mal. Pero nada de esto es real, así como también encontramos abultadas las cifras publicadas de leproso existentes en Misiones.

En la última «Conferencia Nacional sobre la lepra» reunida en Buenos Aires, el año 1906, se anotó para toda la República, como decimos, un total de 724 de estos enfermos, correspondien-

do 272 a Corrientes; 144 a la provincia de Buenos Aires; 60 a Córdoba, etc. (Sommer y Greco—Lecciones de Dermatología) como cifras más altas de los focos existentes en el país.

A mediados de 1913 realizamos, cumpliendo instrucciones del Departamento Nacional de Higiene, un censo de los leproso existentes en Misiones en dicha época, y formamos la estadística de la mortalidad producida en los últimos seis años por lepra, apelando a todos los medios para realizar en la mejor forma nuestra encuesta.

A nuestro esfuerzo, los colegas con largos años de ejercicio profesional y observación en el Territorio, aportaron su generoso concurso, recurriéndose en la campaña con el mismo fin, a todos los factores técnicos y administrativos utilizables; formulándose la estadística de mortalidad mencionada, con los totales dados por las actas de defunción en las distintas dependencias del Registro Civil, en el lapso de tiempo de 1906 a 1913.

Las cifras de leproso determinadas en ese trabajo, incluidos los fallecidos en un periodo de seis años y medio son muy inferiores al total de cincuenta publicados por la prensa local. La Secretaría Técnica del Departamento de Higiene guarda esas cifras, y disponiendo de mayores facultades que nosotros, podrá hacer uso de ellas en el caso de resolverse a terciar en una polémica sobre el tema.

Encontramos perfectamente ajustada al celo que debe despertar la salud pública, toda propaganda que se haga en el sentido de estimular la acción de los poderes públicos para llevar a la práctica los votos formulados por conferencias y congresos, sobre profilaxis de la lepra, por medio de aislamiento y la intervención obligatoria de los enfermos; y en este sentido hemos hecho gestiones, hasta hoy negativas, para trasladar a la «Casa de Aislamiento» de Buenos Aires, los leproso que voluntariamente quisieran hacerlo y hemos conseguido que otros, siguiendo nuestras indicaciones y consejos lo hicieran espontáneamente, con

CASA IPA

RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente; Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

sus propios recursos o con la ayuda generosa de algunos vecinos.

La proposición de los doctores Penna y Farini que anotamos al principio, de que «la lepra es la menos contagiosa de todas las enfermedades consideradas como transmisibles» equivale quizás a afirmar que pueda reducirse y quizás extirparse en el país como mal endémico. Es esta una obra común en que deben colaborar, pueblo, gobierno y aún los mismos enfermos, con el sacrificio del aislamiento voluntario.

G. VILLAFANE.

Posadas, Enero 14 de 1915.

LOCALES

Horario.

Según nos informan del correo del vapor «Cuiñatay», que lleva correspondencia a los puertos comprendidos entre Posadas y San Ignacio, ha fijado ahora los siguientes días: Martes a las 7 a. m. y Jueves a las 7 a. m. para San Ignacio, regresando a esta ciudad los Miércoles y Sábados a las 6 p. m.

Per sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

Más Escuelas.

El Consejo Nacional de Educación tiene el proyecto de crear este año dos nuevas Escuelas en esta ciudad, a objeto de poder dar entrada a los muchos niños que el año anterior quedaron sin recibir educación a causa de ser insuficiente la capacidad de las existentes. De llevarse a cabo el propósito del Consejo, las Escuelas citadas se establecerán una por el barrio del cementerio y otra en las inmediaciones de la estación del ferrocarril. Además de las dos Escuelas nombradas sabemos que el Consejo abraza la idea de crear otras más, diseminadas por el interior del Territorio.

Es de felicitarse por esta difusión de establecimientos educacionales, puesto que ellos son la base primordial para impulsar a los pueblos por la amplia vía del progreso.

Recreo Posadas

El programa para la función de hoy en este biógrafo se compone de las siguientes películas: «Rescate del Justiciero», hermoso drama de la vida real en 10 partes; «Episodios de la Guerra Balcánica», interesante drama en 6 partes y «El Linaje de Polidor», cómica.

GUBERNATIVAS

Se recibió la suma de 18.745 pesos para pago del sueldo del personal subalterno de Policía por el mes próximo pasado, y \$ 90 para pago de torraje correspondiente al mismo mes.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Bs. Aires es. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. María

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6 N.º 6. Zapatico con una brida y moño \$ 1.40

N.º 9 Bota para mujer con capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.20, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACIÓN durante todo el mes gran cantidad de Boticas, Pastones, Pañuelos, Corsets y pequeños de hilo y seda clase extra a \$ 0.70 metro. TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA “CRISTAL” La más sana y agradable



CEI

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Florescente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS del IGUAZU y del GRAYTA.—Buenos sitios y quincas, buenas tierras para agricultura, etc. etc. —A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN:—CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

APUNTES Y RECORTES

El precursor de Newton

Tal es el personaje que se nos hace conocer en la biografía de Jesémcos Horrox ó Horrox, publicada por Mr. A. D. Watson en la revista de la Sociedad Real de Astronomía del Canadá.

«Después de un lapso de casi tres siglos—dice Mr. Watson— el mundo puede ahora decir que ha descubierto á Horrox. Aún entre sus mismos conciudadanos, el nombre de Horrox, que debería ser popular, es hoy casi desconocido. «Este hombre notable, que murió á los veintidós

años de edad, era un genio que habría podido alcanzar la altura de Copérnico, Kepler, Galileo y Newton. Formuló el principio de la gravitación universal, de la cual Newton formuló más tarde las leyes; predijo un paso de Venus por el disco del sol, que al mismo Kepler se le había escapado, y fué el primero en hacer las observaciones más exactas sobre ese fenómeno. Horrox hizo muchos otros descubrimientos científicos, de los cuales nada conocemos, pues la mayor parte de sus obras se perdieron. Este astrónomo vivió en la mayor pobreza y murió en un humilde puesto de cura de aldea.

LA GUERRA EUROPEA

Las pérdidas austro-alemanas en Bukovina y Strypa — 70 mil hombres fuera de combate—Duelos de artillería en Francia—Desembarco de serbios en Albania— Bombardeo de Salónica por aeroplanos—Combates en el frente italiano.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires Enero 14.—Renunció el presidente de la cámara de diputados doctor Alejandro Carbó, y el vice doctor Mora y Araujo. Se eligió para reemplazarlos a los doctores Zeballos como presidente y Santillan como vice.

Los diputados han sido invitados a reunirse el próximo lunes.

—Comunicaciones recibidas de Méjico notician de que ha fallecido en el Paso el ex-presidente de aquella República general Huertas.

Madrid Enero 14.—Falleció ayer en esta capital el ex-ministro señor Sanchez Roman.

Petrograd Enero 14.—Anúnciase por medio de un boletín del ministerio de la guerra que en los recientes combates librados en la Bukovina y en la línea del Strypa, los austro-alemanes dejaron en poder de las tropas moscovitas 12 mil prisioneros y abandonaron millares de muertos. Añade el comunicado que los ejércitos comandados por los generales alemanes Von Pflanzer y Von Bothner, perdieron entre ambos 70 mil hombres. En la región de Dvinsk los rusos están repeliendo al ejército del mariscal Von Hindenburg, que ataca violentamente. En la Besarabia las tropas del zar siguen persiguiendo en todo el frente al enemigo.

Roma, Enero 14.—Despachos llegados de Atenas, anuncian que la reina Sofia de Grecia, hermana del Kaiser, fué llamada urgentemente de Berlín, a causa de la enfermedad del emperador. La reina saldrá enseguida para la capital de Alemania. Apesar de la reserva que se guarda,

sábase que el emperador Guillermo ha vuelto a agravarse.

Paris, Enero 14.—Fué otorgada la cruz de guerra al príncipe Alejandro de Servia.

Paris, Enero 14.—El comunicado oficial publicado por el gobierno relata los siguientes hechos de guerra: Hubo violenta actividad de la artillería en todo el frente, especialmente en la región norte de Steenstvert, donde las baterías francesas descargaron gran cantidad de metralla sobre las posiciones enemigas.

Paris, Enero 14.—Por despachos recibidos en esta capital, anúnciase que la peste bubónica hace grandes estragos en el ejército turco de la Mesopotamia, habiendo perecido ya infinidad de soldados.

Paris, Enero 14.—Telegramas de Roma informan que el jefe del ejército serbio, general Putnik, llegó a la isla de Corfú.

Roma, Enero 14.—Anúnciase que vapores franceses e ingleses desembarcaron en Albania gran cantidad de víveres y ciento cincuenta mil serbios.

Londres, Enero 14.—Telegramas de Amsterdam informan que en toda Alemania causan hondo pesar las noticias referentes a los éxitos rusos en el frente oriental.

Las autoridades alemanas procuran ocultar todo detalle relacionado con las operaciones en el frente de Rusia, a fin de impedir se aumente el desagrado público.

Nueva York, Enero 14.—Radiogramas de Berlín dicen que los aviadores austro-alemanes, bombardearon nuevamente a Salónica, arrojando bombas sobre los principales edificios y en el

campamento enemigo, las que causaron importantes daños materiales y un buen número de muertos. Los aviadores no sufrieron ningún daño.

Washington, Enero 14.—Anuncian del Paso (Méjico) que las fuerzas de Carranza arrastraron a los generales villistas Rodríguez y Almeida, y a otros complicados en el asesinato de los norteamericanos en Chihuahua. El general Almeida fué fusilado.

Roma, Enero 14.—Despachos de Zurich, informan que las tropas montenegrinas siguen combatiendo energicamente contra los austriacos en los alrededores de Cettigne. Refieren las noticias que los invasores han sufrido bajas muy importantes en los primeros ataques llevados contra Cettigne, donde la artillería montenegrina se desempeñó admirablemente.

Roma, Enero 14.—Telegrafían del cuartel general, que durante el día de ayer volvieron a librarse combates de importancia en la región de Oslavia, y alrededores de Gorizia. Las tropas italianas rechazaron en sus partes todos los ataques del enemigo. En el Isonzo, las baterías enemigas abrieron ayer de mañana un violento bombardeo, que fué contestado por los cañones italianos.

Crónica Social

Viajeros

—Hoy para Buenos Aires el señor Alejandro Sarubbi.

—De San Ignacio el señor Paul Allaio.

—Mañana se ausenta á Buenos Aires á continuar sus estudios el joven Manrique Dachary Ducasse.

Biógrafo Misiones

Mañana se estrenará en este biógrafo el hermoso drama de crítica social en 14 partes «Del Fango del Arroyo», editado por la afamada casa de cinematografía London.

NOTICIAS VARIAS

Sub-Prefectura

Datos estadísticos del movimiento portuario de Posadas, sacados de la memoria anual de la Sub-Prefectura Marítima. — Año 1915.

VAPORES ENTRADOS

En lastre 67. Tonelaje 11.110.27. Tripulantes 338. Cargado 398. Tonelaje 55950.85. Tripulantes 7.800. Pasajeros de 1a. 1344. De 2a. 3480.

VAPORES SALIDOS

En lastre 93. Tonelaje 5.649.57. Tripulantes 1075. Cargado 380. Tonelaje 47.454.67. Tripulantes 7042. Pasajeros de 1a. 1512. De 2a. 6772.

VELEROS ENTRADOS

En lastre 40. Tonelaje 1119.47. Tripulantes 154. Cargado 460. Tonelaje 1.214.115. Tripulantes 1599.

VELEROS SALIDOS

En lastre 325. Tonelaje 9.45.0161. Tripulantes 1152. Cargado 164. Tonelaje 3.53.085. Tripulantes 619.

LANCHAS Y EMBARCACIONES PLAZAS YERAS

Entradas 7.300. Tonelaje 29.980. Tripulantes 21.960. Pasajeros 68.613.

Salidas 7320. Tonelaje 29.382. Tripulantes 22.020. Pasajeros 68.223.

Altura del agua mts. 0.86
Río creció > 0.06
Exptes. entrados 11
> salidos 212
Pasajeros entrados 114
> salidos 212
Oficial de guardia Ayudante Lisandro Villegas.

Se dió instrucción de natación a 14 niños.

Se vende

Terreno mts. 50 x 100 todo alambrado y plantado con casa de material de tres

piezas, cocina, horno, moderno baño. Fozo con 2 metros de agua permanente. Sobre el mismo real a Apóstoles a la Escuela de Villa Linda. vende por tener que ausentarse sus dueños. Trátese en el escritorio A. De Negri. Calle de los Aíres (Casa Magradí).

Aviso de licitación

Llámanse a propuesta por el término treinta días, para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre las oficinas y el puerto de Posadas. Por el pliego de condiciones y demás datos, ocurrir a la oficina de Correos de Posadas.

SALVADOR L. CARBÓ.

Se vende

En el vecino pueblo de San José una chacra de 30 hectáreas que dista una legua del pueblo, en el camino que va a Apóstoles, la calle cruce la chacra, tiene arroyo, una parte de monte, árboles frutales, habiendo además muchas plantitas de naranjos, bananos e higueros. Títulos perfectos. Por detalles acudir a esta administración.

The American Optical Institut

CALLE BOLIVAR

Fronte a la Municipalidad

POSADAS = MISIONES

Especialidad en la preparación de recetas de los señores médicos oculistas.

Anteojos y lentes para la conservación de la vista, corrigiendo todos los defectos por antiguos y difíciles que sean. Garantía absoluta, precios módicos.

F. B. HERM.

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos y que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS.

P. CHAPOV y GIRSON

POSADAS

MISIONES

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA TERZI Satisfará nuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con esmerada y escrupulosa hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta

Selección de sock de mercaderías inglesas. Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBERRY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLÓN—PLAZA 9 DE JULIO

CONFITERIA "LA AMISTAD"

DE

Manuel Silva & Cía.

RECIENTE INAUGURADA

Casa especial para lunch. Masas, Bismarck, Bombones, Licores fino SERVICIO ESMERADO. El establecimiento cuenta con los mejores billares de Posadas. CALLE COLÓN casi esquina a la Plaza 9 de Julio—(Casa del señor Ferracoli)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Arquitecto Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR
PROYECTOS, PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
Se informen ocurrir: casa del señor FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

AVISO

Se pone en conocimiento de los alumnos que desean ingresar en la Escuela Normal Colegial Nacional, que desde el 15 del corriente funcionará una Academia bajo la dirección de maestro diplomado y ayudantes competentes. Para más datos dirigirse a esta Administración.

Asistencia Pública Nacional

profilaxis de la FIEBRE TIFOIDE por la Vacunación Antífica

En la Asistencia Pública: Todos los días hábiles de 7 a 11 a. m. y de 2 a 6 p. m. En la casa Municipal por el médico de la Repartición doctor Claverie los días Lunes, Miércoles y Viernes de 3 a 4 p. m. La vacunación es gratuita.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paranay"

Viajes a Itacú todos los Sábados a las 1.50 p. m. y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a. m. y de Encarnación a las 11.30 a. m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora. Los billetes para Itacú se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Tallor o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Persona buscada Se desea saber el paradero de Miguel Cosías, por asuntos de familia. Dirigirse dando datos a Vila y Cosías. San Javier (Pcia. de Santa Fé).

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
TRAJES de PASEO y CEREMONIAS
BLUSAS VISOS BATONES
—Calle Bolívar eq. 3 de Febrero—POSADAS

THE SOUTH AMERICAN STORES

Gath y Chaves Ltda.

La más importante de Sud América

Leopoldo V. Lanús
AGENTE EN POSADAS

Para muestras, catálogos y pedidos dirigirse al escritorio del señor Antonio De-Negri—Calle Buenos Aires (casa del señor Magaldi).

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpintería



Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, á precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achacucho y Sarmiento
POSADAS

Misiones

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MEDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m.—Calle Jesús entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES'

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos.—Construcciones en general.—Venta de cal viva de Córdoba.—Portland cemento, Portland blanco—Tierra Rosana amarilla.—Pisos y cielo-raso pino tea.—PRECIOS MODICOS.
25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

Miguel Angel Martínez
ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES y COMERCIALES.
Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

ACADEMIA de MÚSICA
ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda.—Lección alternativa honorarios módicos.—Clases en la Academia y á domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amoros y Alfredo Martini.—Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos musicales.
Representantes entre otras marcas de los afamados pianos "Götsche" construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y calidad.

Se alquila La casa donde estaba la Muebleria Europea, con la instalación de luz eléctrica completa. Para tratar verse con los dueños de la Muebleria.

Recreo POSADAS

CINEMA

Al aire libre—Elegante y fresco

Domingo 16 de Enero de 1916

Gran Primicia Cinematográfica

¡Colosal Estreno!

¡Gran Suceso!

Las Aventuras de Carlota

20 PARTES

¡ A REIR Y LLORAR !

Villa Lanús

De interés para todos

Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-SUALIDADES Y Á PLAZOS—TIERRAS INMEJORABLES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Territorio, existe ya una Esencia, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killiker, Carnicería, Panadería, Peluquería, Hornos de ladrillos, y anexo á estas las colonias de Gramajo y Killiker y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hortalizas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las bases de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRÍ calle De. As., (casa Magaldi)

"Farmacia del Pueblo" No se puede con "La Moderna" CARNICERIA

Unica en la Capital que carnea con limpieza y siempre tiene carne gorda, buen corte estilo Buenos Aires, trato esmerado y atención especial
== a los clientes a domicilio ==

LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO
Larguen a sus carniceros y prueben con

"La Moderna"

"Farmacia del Pueblo"
DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACEUTICO
ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS Á LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.
Se prepara "606"

Registro de las Rosetas llevado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repartidas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento
POSADAS

Escuela Práctica de Agricultura

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente ó por carta a la Secretaría, de la misma todos los días hábiles á fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.
Posadas, Diciembre 1º de 1915.

El Secretario-administrador.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a precios módicos y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas — Plaza 9 de Julio, esquina Colón y Bolívar — Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Curso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DE CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJES Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro T. todos los días de 7 à 5 p. m.

La Iglesia y la Guerra

Por el escritor colombiano

Jorge Cabrera Arroyo
(Jorge Igual)

En breves días aparecerá esta sensacional obra de actualidad

Pedidos a su autor, calle Florida 32.—Buenos Aires.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente à la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santa Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS—MISIONES

AGENCIA de "LA RAZÓN"

EN POSADAS
Se reciben suscripciones à este importante órgano metropolitano. Dirigirse à su agente Mariano Díaz.

Marmolería y Lapidaría,

DE Alejandro Mercanti

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapechos.

"TONICO PATICOD"
Farmacia «Misiones».

LIBRERIA DEL COLEGIO DE MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios à precios sin competencia.—música en general. : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases. : : : : :

POSADAS—CALLE COLÓN ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas—Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerdile, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"